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AISN NEWSLETTER 27
WEDNESDAY, APRIL 12TH

 
UPCOMING DATES TO REMEMBER

 
 

FRIDAY, APRIL 14TH
 REPORT CARDS GO HOME

 
TUESDAY, APRIL 18TH

PARENT-TEACHER CONFERENCES : 3:30-6:00
NO AFTER SCHOOL ACTIVITES

 
WEDNESDAY, APRIL 19TH

PARENT-TEACHER CONFERENCES: 12:30 - 6:00
 1/2 DAY - DISMISSAL IS AT 12:00 P.M

  NO AFTER SCHOOL ACTIVITIES
 

FRIDAY, APRIL 21ST 
EID CELEBRATION - NO SCHOOL

 
THURSDAY, APRIL 27TH  5:30PM

TALENT SHOW
 

FRIDAY, APRIL 28TH 9:40AM
 SCHOOL MONTHLY ASSEMBLY 

 
MONDAY, MAY 1

LABOR DAY HOLIDAY - NO SCHOOL
 
 
 

 
 
 

WANTED: CANDIDATES FOR SCHOOL BOARD MEMBER ELECTIONS! AISN is looking to fill two
vacancies on its school board for one US citizen member (American seat) and one Association member of
any nationality (Open Seat) for a two-year term to run from June 2023 to June 2025. If you are interested in
serving on AISN’s Board of Directors, send your resume to keep on file, a short bio to share with voters,
declare if you are running for the American or Open Seat, and draft a letter of interest to be shared with
voters to AISN Interim Director MaryAnn Przekurat at director@aisnmauritania.com by April 28th.
Candidates and board nominees will be shared with the community in the May 3 AISN newsletter. Voters
may provide a written proxy to another voter ahead of the May 17th in person election. Voting will be
conducted through paper ballots at the Wednesday, May 17th General board meeting and ballots will be
counted on this day as well.

Dear AISN Community,

There is a change to our previously published calendar. We will be
closed on Friday, April 21st in celebration of Eid.  School will be
open on Monday, the 24th.  

Report cards will go home with all students this Friday.  Take time
to review the growth that is being made as the year progresses.  We
will have parent-teacher conferences next Tuesday and Wednesday
for you to meet with the teachers in person.  All conferences will
be held on campus.  Directions with a link to sign up for
conferences is attached to today’s email.

The Board of Director’s has an important role in providing
strategic direction to AISN.  Because of Board members departing
Nouakchott in the coming months, the school needs two new
Board members.  Please consider volunteering your time for this
important role.  See the details in the Board Notes section below
this letter. 

Just a reminder that the library is open for business!  Not only can
our students check out books, but so can our parents!  We
encourage reading for the entire AISN community. You never
know what exciting read you might come across when you look
over our bookshelves.

I look forward to seeing all our parents on campus during parent-
teacher conferences!

MaryAnn
director@aisnmauritania.com



WHAT: PARENT- TEACHER CONFERENCES: A great
opportunity for parents and teachers to meet and discuss all the
academics aspects of the student. These meetings enable parents
and teachers to discuss areas of improvement and concerns.

The sign up links/ QR codes were sent home on Monday and are
attached to this week's email. Feel free to reach out to Ms. Aicha
or your child's teacher if you need assistance signing up.

WHEN:  Tuesday, April 18th from 3:30 p.m. - 6:00 p.m. 
               Wednesday, April 19th from 12:30 -6:00 p.m. 

              Wednesday will be a half day, students will be dismissed at
12:00 p.m. 

THERE WILL BE NO EXTRACURRICULAR ACTIVITIES
ON THOSE DAYS. 

Report cards will be sent home on Friday, April 14th. please take
the time to review your child(ren)'s report cards and let their
teachers know if you have any questions, comments, remarks and
or suggestions. 

If your child would like to participate, he/she would need to have
their act ready by Monday, April 17th. A sign up sheet   went
home with each student. Please be sure to fill it out and send it
back to school no later than Monday, April 17th. 
Auditions will be open all week; students will need to keep
practicing at home. There will be a practice week with Mr. Papis
prior to the event.
 Parents are invited to attend this fun filled evening to enjoy
great talents and delicious food and drink.

AISN'S ANNUAL TALENT SHOW:

AISN is planning to host its annual Talent Show on Thursday, April
27th, 2023 from 5:30 - 6:30 p.m on the AISN Campus. Students need
be back at school by 5:15 p.m to be ready to be on stage at 5:30 p.m.
Please note that participation in this event is optional.

 
 

CHROMEBOOKS FOR SALE: AISN is selling Chromebooks for all interested parents.
The following are the price and specifications: The cost of 1 chromebook is: US$335 or
in Ouguiya 12,395 MRU. Chromebook 315CB315-HT-C7BF-Celeron N
4120/4GB/64GBeMMC/ac/BT/WC/15.6FHD MT/Chrome OS/Silver. Feel free to reach
out to Mr. Djigo at thierno-djigo@aisnmauritania.com if you would like to purchase
one.



M A T H  P R O B L E M  O F  T H E  W E E K   

7th Grade Student Creates Scavenger Hunt for 4/5th grade class
AISN's 7th grader, Devon, created a huge scavenger hunt for our 4th/5th grade class.  
He worked for a month writing over 30 riddle clues on where he'd hid eggs all around
campus.  The students were divided into teams and had to solve each riddle and then
find the eggs.  It was great fun for all.  Thanks Devon for all the hard work you put
into making this  activity for your fellow students!
 

This week’s participants in our Math Problem of the Week
were: Norah, Mohamed Saleh, Kyle, and Ryan. This
week's winner of the Oreos was Norah!  

K-1 enjoys journaling and reading aloud in fresh air. Feel free to
join them anytime!



ENTOMOLOGISTS IN PRESCHOOL:
 

This month, students in Pre-K focused their weekly themes on
amazing critters. They practiced naming and identifying different
kinds of bugs. Moreover, they had fun with the bug scavenger
hunt activity; they enjoyed walking around school looking for
bugs. Great job entomologists! Check out the pictures below.

FOLLOW ME AROUND CAMPUS:  EASTER AT AISN!

AISN teachers and students had a great time decorating eggs, hiding them around
campus, organizing an Easter egg hunt and the best part, the reward of finding the eggs!
Lots of fun, learning, and team work around campus. Check out the pictures below. 
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HEBDOMADAIRE D'AISN 27
MERCREDI 12 AVRIL

 
DATES À RETENIR

 
 

VENDREDI 14 AVRIL
LES BULLETINS SCOLAIRES ENVOYES À LA

MAISON
 

MARDI 18 AVRIL
CONFÉRENCES PARENTS-ENSEIGNANTS : 15H30-

18H00
PAS D'ACTIVITÉS PARASCOLAIRES

 
MERCREDI 19 AVRIL

CONFÉRENCES PARENTS-ENSEIGNATS : 12:30 -
6:00

 1/2 JOURNÉE - LA  DESCENTE EST À 12H00
  PAS D'ACTIVITÉS PARASCOLAIRES

 
VENDREDI 21 AVRIL 

  CÉLÉBRATION DE L'EID - PAS DE COURS
 

JEUDI 27 AVRIL 17H30
SPECTACLE DE TALENTS

 
VENDREDI 28 AVRIL 9H40

 ASSEMBLÉE MENSUELLE DE L'ÉCOLE 
 

LUNDI 1ER MAI
FÊTE DU TRAVAIL - PAS D'ÉCOLE

 
 
 

 
 
 

RECHERCHE DE CANDIDATS POUR LES ÉLECTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL D'ETABLISSEMENT
DE L'ÉCOLE ! AISN cherche à pourvoir deux postes vacants au sein de son conseil d'établissement scolaire pour un
membre citoyen américain (siège américain) et un membre de l'association de toute nationalité (siège ouvert) pour un
mandat de deux ans allant de juin 2023 à juin 2025. Si vous souhaitez siéger au conseil d'administration d'AISN,
envoyez votre CV à conserver, une courte biographie à partager avec les électeurs, déclarez si vous vous présentez
pour le siège américain ou ouvert, et rédigez une lettre d'intérêt à partager avec les électeurs à la directrice intérimaire
d'AISN, MaryAnn Przekurat, à l'adresse director@aisnmauritania.com avant le 28 avril. Les candidats et les membres
du conseil d'établissement seront communiqués à la communauté dans le bulletin d'information d'AISN du 3 mai. Les
électeurs peuvent donner une procuration écrite à un autre électeur avant l'élection en personne du 17 mai. Le vote se
fera au moyen de bulletins de vote papier lors de la réunion du conseil d'établissement du mercredi 17 mai et les
bulletins seront comptés ce jour-là également.

Chère communauté d'AISN,

Il y a eu un changement par rapport à notre calendrier publié
précédemment. Nous serons fermés le vendredi 21 avril pour célébrer
l'Aïd.  L'école sera ouverte le lundi 24.  

Les bulletins scolaires seront envoyés à tous les élèves ce vendredi. 
 Prenez le temps d'examiner les progrès réalisés au cours de l'année. 
 Des réunions parents-enseignants auront lieu mardi et mercredi
prochains pour vous permettre de rencontrer les enseignants en
personne. Toutes les conférences se tiendront sur le campus. Les
instructions et le lien pour s'inscrire aux conférences sont joints à
l'email d'aujourd'hui.

Le conseil d'établissement joue un rôle important dans l'orientation
stratégique d'AISN. En raison du départ de membres du Conseil
d'établissement de Nouakchott dans les mois à venir, l'école a besoin
de deux nouveaux membres du Conseil d'établissement. Merci
d'envisager de vous porter volontaire pour ce rôle important.  Voir les
détails dans la section "Board Notes" sous cette lettre. 

Nous vous rappelons que la bibliothèque est ouverte !  Nos élèves
peuvent non seulement emprunter des livres, mais nos parents aussi ! 
 Nous encourageons la lecture pour toute la communauté d'AISN. On
ne sait jamais quelle lecture passionnante on peut trouver en
regardant nos étagères.

J'ai hâte de voir tous nos parents sur le campus pendant les
conférences parents-enseignants !

MaryAnn
director@aisnmauritania.com



QUOI : CONFÉRENCES PARENTS-ENSEIGNANTS : C'est
une excellente occasion pour les parents et les enseignants de se
rencontrer et de discuter de tous les aspects académiques de
l'élève. Ces réunions permettent aux parents et aux enseignants de
discuter des domaines d'amélioration et des préoccupations.

Les liens d'inscription/codes QR ont été envoyés à la maison
lundi et sont joints à l'email de cette semaine. N'hésitez pas à
contacter Mme Aicha ou l'enseignant de votre enfant si vous avez
besoin d'aide pour vous inscrire.

QUAND :  Mardi 18 avril de 15h30 à 18h00 
               Mercredi 19 avril de 12h30 à 18h. 

          Le mercredi sera une demi-journée, la descente sera  à
12h00. 

IL N'Y AURA PAS D'ACTIVITÉS PARASCOLAIRES CES
JOURS-LÀ. 

Les bulletins scolaires seront envoyés à la maison le vendredi 14
avril. Veuillez prendre le temps d'examiner les bulletins scolaires
de votre/vos enfant(s) et faites savoir à leurs enseignants si vous
avez des questions, des commentaires, des remarques ou des
suggestions. 

LE SPECTACLE DE TALENTS ANNUEL D'AISN :

AISN prévoit d'organiser son spectacle annuel de talents le jeudi 27 avril
2023 de 17h30 à 18h30 sur le campus d'AISN. Les élèves doivent être de
retour à l'école à 17h15 pour être prêts à monter sur scène à 17h30. Veuillez
noter que la participation à cet événement est facultative.

Si votre enfant souhaite participer, il devra avoir préparé son numéro pour
le lundi 17 avril. Une feuille d'inscription a été envoyée à chaque élève.
Veillez à la remplir et à la renvoyer à l'école au plus tard le lundi 17 avril. 
Les auditions seront ouvertes toute la semaine ; les élèves devront continuer
à répéter à la maison. Il y aura une semaine de répétition avec M. Papis
avant l'événement.
 Les parents sont invités à assister à cette soirée divertissante pour apprécier
les grands talents et les délicieux mets et boissons.

 

CHROMEBOOKS À VENDRE : AISN vend des Chromebooks à tous les parents
intéressés. Voici les prix et les spécifications : Le coût d'un chromebook est de : 335 USD
ou 12 395 MRU en Ouguiya. Chromebook 315CB315-HT-C7BF-Celeron N
4120/4GB/64GBeMMC/ac/BT/WC/15.6FHD MT/Chrome OS/Silver. N'hésitez pas à
contacter M. Djigo à l'adresse thierno-djigo@aisnmauritania.com si vous souhaitez en
acheter un.



P R O B L E M E  D E  M A T H E M A T I Q U E
D E  L A  S E M A I N E   

 
 Un élève de 7e année crée une chasse au trésor pour la classe de 4e/5e année

Devon, un élève de 7e année d'AISN, a créé une gigantesque chasse au trésor pour
notre classe de 4e/5e année.  Il a travaillé pendant un mois pour rédiger plus de 30
énigmes sur les endroits où il avait caché des œufs sur le campus.  Les élèves ont été
répartis en équipes et ont dû résoudre chaque énigme et trouver les œufs. Tout le
monde s'est bien amusé. Merci Devon pour tout le travail que tu as fourni pour
organiser des activités pour tes camarades de classe !

Cette semaine, les participants à notre problème de
mathématiques de la semaine étaient Norah, Mohamed
Saleh, Kyle et Ryan. La gagnante des Oreos de cette
semaine est Norah !

Les élèves de la maternelle et du primaire s'amusent à tenir un
journal et à lire à haute voix à l'air libre. N'hésitez pas à les

rejoindre à tout moment !



DES ENTOMOLOGISTES À L'ÉCOLE MATERNELLE :
Ce mois-ci, les élèves de la maternelle ont axé leurs thèmes
hebdomadaires sur des créatures étonnantes. Ils se sont exercés à
nommer et à identifier différentes sortes d'insectes. De plus, ils se
sont amusés avec l'activité de la chasse au trésor des insectes ; ils
ont pris plaisir à se promener dans l'école à la recherche d'insectes.
Bravo aux entomologistes ! Regardez les photos ci-dessous.

SUIVEZ-MOI SUR LE CAMPUS :  PÂQUES À AISN !
 

Les enseignants et les élèves d'AISN se sont bien amusés à décorer des œufs, à les cacher
sur le campus, à organiser une chasse aux œufs de Pâques et, le plus beau, à trouver les

œufs ! Beaucoup de plaisir, d'apprentissage et de travail d'équipe sur le campus. Regardez
les photos ci-dessous. 

 


